

La Diputación destina 300.000 euros para la reparación de centros escolares de educación infantil y primaria en municipios de menos de 5.000 habitantes



Aprobados los convenios para la promoción del comercio en el medio rural y para el proyecto Zamora Destino Vital.

*Por Gabinete de Prensa
nov. 27, 2024*

La Junta de Gobierno de la Diputación de Zamora, presidida por Javier Faúndez Domínguez, ha aprobado hoy las bases de la convocatoria de concurso público para la concesión de subvenciones a entidades locales de la provincia con población inferior a 5.000 habitantes, dotada con **300.000 euros**, para **reparación, conservación y mejora de los Centros de Educación Infantil y Primaria 2024/2025**.

Por otro lado, ha dado el visto bueno al convenio de colaboración con la Federación de Asociaciones Zamoranas de Empresarios de Comercio (Azeco) para la realización de **una campaña de promoción del comercio rural**, con un importe de **50.000 euros** para el desarrollo de la Campaña de Comercio Activo y Feria del Stock en Benavente y la Campaña de Comercio en Navidad en Toro, entre otras actuaciones.

Finalmente, se ha aprobado el convenio de colaboración con la Cámara Oficial de Comercio e Industria para la **estrategia de promoción económica Zamora Destino Vital**, que contempla una ayuda de 20.000 euros.

Este proyecto está liderado por la Cámara de Comercio e Industria de Zamora junto con la CEOE Cepyme de Zamora como una **estrategia de promoción económica de la provincia por la que se pretende poner a disposición del público los recursos e iniciativas para que Zamora sea un destino óptimo para la localización de nuevas empresas**

Por un lado, el convenio estipula que la Cámara de Comercio elabore 4 **cuadernos de venta** sobre el hidrógeno verde, las industrias culturales, la industria agroalimentaria y la economía de mayores.

Y por el otro, prevé la **presentación del proyecto a inversores y prescriptores en Madrid** llevada a cabo el pasado mes de octubre en la Casa de Zamora en Madrid en coordinación con CEOE Cepyme, **y en Buenos Aires**, realizada la pasada semana conjuntamente con la Cámara de Comercio, con motivo del viaje institucional realizado por el presidente de la Diputación a Argentina.